

《单词百科:silkscreen是什么意思?silkscreen怎么发音?silkscreen的解释和用法》

英语单词silkscreen是什么意思?silkscreen怎么读?silkscreen怎么发音?简答网为您整理了silkscreen的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



silkscreen怎么读

silkscreen的读音:[ˈsɪlk skri:n]

silkscreen的意思

- 1、n.丝网印刷，丝网印刷品；
- 2、adj.丝网印刷的，用丝网印刷术印制的；
- 3、vt.用丝网印刷术印制（或装饰、复印）；

silkscreen的双语例句

1、 The Inks are formulated for Silkscreen, Flexographic , Rotogravure , Intaglio, Letterpress and Offset printing press methods.

胶印油墨包装为标准一公斤铁罐,凹印油墨包装为5升或10升塑料桶.

2、 Familiar with surface and subsurface silkscreen multicolor printing.

熟悉表面及表面下多色丝网印刷.

3、 Our business scope includes the stamping powder coating , liquid painting and silkscreen of appliance metals.

公司业务范围包含各式五金零配件的冲压、喷漆、印刷组装加工.

4、 Our business scope includes the powder coating , liquid painting and silkscreen for various types of appliance metals.

公司业务范围包含各式五金家电金属烤漆及丝印加工.

5、 Draw silkscreen artwork if customer does not provide artwork print.

绘制丝印样板图,如果客户不提供.

6、 Gold Marilyn Monroe, another work by Warhol , uses an industrial silkscreen technique and industrial paint.

沃霍尔的另一幅作品《金色的玛丽莲·梦露》使用了丝网印刷技术和工业涂料.

以上是简答网为您整理的silkscreen怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于silkscreen

的用法、silkscreen的释义、

silkscreen的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/silkscreen>